



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 17.12.2018

Männerballett auf weihnachtlicher Tour

Zur Weihnachtszeit ist es für viele Menschen üblich die verschiedensten Weihnachtsmärkte zu besuchen. Da macht das Männerballett der Rot-Weißen Husaren keine Ausnahme. Dieses Jahr hatten sich die Tänzer des Vereins dazu entschlossen, die Stände in Bonn zu begutachten.

Bereits zu Beginn der Tour am Andernacher Bahnhof hatte die Truppe eine angenehme Begegnung. Das Showballett der Husaren hatte sich den gleichen Tag für ihre Tour ausgesucht. Nach freudiger aber kurzer Begrüßung trennten sich die Gruppen wieder und für die Männer hieß es, ab in den Zug nach Bonn. Hier wurde der Weihnachtsmarkt und seine Angebote genauso unter die Lupe genommen, wie die kulinarischen Köstlichkeiten des ein oder anderen gastronomischen Betriebes. Nach einer lustigen und kurzweiligen Tour ging es mit dem Zug zurück nach Andernach, wo die Gruppe noch eine schöne Zeit in der Heimat verbrachte. Allzu lange durfte die Tour nicht werden, war doch für den nächsten Morgen die wöchentliche Probe angesetzt, an der die Männer natürlich teilnehmen wollten. Da für diese Gruppierung feiern und ernsthaftes Proben kein Widerspruch ist, werden sie die Sitzungsgäste bei den großen Prunksitzungen im nächsten Jahr sicherlich wieder kurzweilig unterhalten.



Das Männerballett der Husaren wünscht seinen Freunden, ehemaligen Kollegen, Gönnern, Unterstützern und allen Menschen ein friedvolles Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins Jahr 2019 und ein freudiges Wiedersehen auf den Sitzungen im nächsten Jahr.

Wer mehr über das Husaren-Männerballett, andere Gruppen, oder über den Verein erfahren möchte, hat unter der Homepage www.rot-weisse-husaren.de jederzeit die Gelegenheit dazu. Auch die App „RWH“ fürs Smartphone kann lohnend sein.